

NUEVO FRANCOS



El salón de actos se quedó pequeño para albergar a todos los vecinos de Nuevo Francos. | FOTOS: EÑE

LOS DETALLES

Para los niños

Los más pequeños disfrutarán durante toda la mañana de hoy de un divertido parque infantil que comenzará a las 11.00 horas con hinchables, atracciones, tren y divertidas actividades.

Automóviles clásicos

a partir de las 12.30 horas tendrá lugar la décima concentración de automóviles clásicos de la localidad. Una cita en la que los participantes podrán disfrutar de auténticas reliquias del motor.

Comida popular

Para cerrar las fiestas nada mejor que una comida popular a partir de las 15.00 horas.

La lluvia no impidió la gran paella

Los vecinos de la localidad disfrutaron de una comida para 700 comensales que debido a la climatología adversa tuvo que trasladarse al salón de actos municipal

EÑE | NUEVO FRANCOS

A pesar de la lluvia y el mal tiempo los vecinos de Nuevo Francos, pedanía de Machacón, no han parado sus fiestas patronales y ayer disfrutaron de una gran paella popular. El constante goteo de agua obligó a que en lugar de celebrarse al aire libre como es habitual los comensales se trasladaran al salón de actos municipal que se llenó hasta no quedar ni un sitio libre y así algunos vecinos optaron por llevarse el arroz a sus casas o los jóvenes a sus peñas.

A las tres en punto de la tarde comenzó el reparto de la paella popular. Los vecinos pacientemente hicieron cola aprovechando un rato en el que la lluvia no hizo acto de presencia y poco a poco el salón de actos se



Las familias disfrutaron de una divertida comida.

llenó de gente dispuesta a disfrutar del día a pesar del clima. Tras la comida y una larga sobremesa el Ayuntamiento tenía programado un partido de pelota a mano y una competición de daven láser en el campo de fútbol

de la localidad.

También por la tarde tuvo lugar una competición de ping pong para adultos y ya por la noche la orquesta Kronos fue la encargada de amenizar la fiesta nocturna.



Momento del reparto del arroz.

Unas celebraciones en una localidad que recibe muchos visitantes estos días, sobre todo jóvenes de los municipios cercanos dispuestos a disfrutar en honor a las fiestas en honor a San Cipriano.

Las actividades festivas concluirán hoy domingo tras cuatro intensos días de celebraciones en los que el Ayuntamiento de la localidad ha programado actividades para todas las edades y para todos los públicos.

SANTA MARTA DE TORMES



Desayuno saludable antes del paseo por el municipio

Los vecinos que han participado en el paseo por el municipio han podido disfrutar de un completo desayuno con el que reponer las fuerzas en una actividad para fomentar los hábitos saludables. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Paseo en bicicleta para todas las edades

Con motivo de las actividades de la Semana de la Movilidad un grupo de vecinos del municipio disfrutó ayer de un paseo en bici por los caminos que forman parte del término municipal aunque la lluvia deslució la jornada. | EÑE